

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Pendant la semaine terminée le 1^{er} août, 3 nouveaux cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le département de Constantine.

MAROC. — Huit cas de typhus exanthématique ont été enregistrés pendant la semaine terminée le 1^{er} août, contre 21 pendant la semaine terminée le 25 juillet, et 24 pendant la semaine précédente. Sept de ces cas se sont produits parmi les Doukkala, et 1 dans la région de Marrakech.

Amérique : GUATEMALA. — Des renseignements reçus du Directeur de la Santé publique, en date du 5 août, indiquent que 34 cas de typhus exanthématique avec 5 décès se sont produits à Palencia.

Asie : PALESTINE. — Pendant la semaine terminée le 8 août, 1 cas importé de typhus exanthématique a été déclaré à Safad, et 2 cas, dont 1 importé, ont été enregistrés à Gas. Trois cas importés de Yavniel avaient été enregistrés à Gas pendant la semaine précédente.

Europe : ETAT LIBRE D'IRLANDE. — Pendant la semaine terminée le 1^{er} août, 1 cas de typhus exanthématique s'est produit dans le district rural n° 1 de Limerick (Comté de Limerick), où 2 cas avaient déjà été déclarés pendant la semaine terminée le 4 juillet.

LITHUANIE. — Pendant la semaine terminée le 2 août, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés à Panevezys, et 2 dans le district de Zarasai.

POLOGNE. — Au cours de la semaine terminée le 1^{er} août, 10 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été déclarés dans le pays, contre 14 cas et 1 décès pendant la semaine précédente.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — During the week ended August 1st, 3 further cases of typhus were reported in the department of Constantine.

MOROCCO. — Eight cases of typhus were reported during the week ended August 1st, as against 21 during the week ended July 25th, and 24 during the preceding week. Seven of the cases occurred among the Doukkala, and 1 in the Marrakesh region.

America : GUATEMALA. — According to information received from the Director of Public Health, dated August 5th, 34 cases of typhus with 5 deaths have occurred in Palencia.

Asia : PALESTINE. — During the week ended August 8th, 1 imported case of typhus was reported in Safad, and 2 cases, of which 1 was imported, were recorded in Gas. Three cases imported from Yavniel had also been reported in Gas during the preceding week.

Europe : IRISH FREE STATE. — During the week ended August 1st, 1 case of typhus was reported in No. 1 rural district of Limerick (Limerick County), where 2 cases had already been reported during the week ended July 4th.

LITHUANIA. — During the week ended August 2nd, 2 typhus cases were reported from Panevezys, and 2 from the district of Zarasai.

POLAND. — During the week ended August 1st, 10 typhus cases with 1 death were reported in the country, as against 14 cases and 1 death during the preceding week.